

あけましておめでとうございます

愛知で迎える新年も、これで3年目です。

結局、起きたらお昼。しんさんまだ起きず。おとうさんが特製サンドイッチを作ってくれたので、それをいただく。タマゴの砂糖加減が絶妙でおいしかった。嫁、こんなんでいいんでしょうか！？

お昼すぎに、お姉さん夫婦が帰ってきたのでしんさんの髪の毛を切っていただく。お姉さんたちは理容師さんなので。ちょっとイメチェンして短くなりました。残念ながらワックスが無かったから結構普通だけど、少しはおしゃれになるかなー？

夕方に、お姉さんたちがパチンコに行ったのでその様子を見に行く。パチンコは、新年早々すごい人だかりでした。見に来ただけ、のはずがやっぱりパチンコをやるはめに・・・！！えー！？と思ったのもつかのま、当たる、当たる、当たる・・・！！合計4回当たりがきて、こりゃー大もうけ！と思いましたが結局もうけは5000円ちょっと、でした。でも、私にとっては生まれて初めてのフィーバーよ！！今年はいいことあるかも。

夕飯は、家族皆ですき焼きでした。お肉がやわらか～で、おいしかった。その後は、ぐうたら。嫁、こんなんで本当にいいのか！？

こんな一日ですが、実は結婚記念日ザ・入籍編でした。